

Une action citoyenne pour lutter contre les détrit

Mercredi matin, des élus mais aussi des jeunes, des habitants de la commune ont uni leurs forces pour ramasser des quantités de déchets dans le centre-ville. Le but ? Sensibiliser les passants au sujet des déchets.



Un panel assez large de personnes venu pour un seul but, agir pour l'environnement.

CONDÉ-SUR-L'ESCAUT.

Malgré le temps maussade, une vingtaine de personnes ont répondu présent. Parmi elles, quelques élus dont Xavier Lafon qui n'a pas hésité à mettre la main à la pâte ou Agostino Populin qui note « l'importance d'avoir une ville attractive avec du lien entre les citoyens ». Également présent l'association Les Enfants de Ledoux, qui souhaite que ce type d'actions soient « un peu plus entendues ». Mais le plus réjouissant, c'est la présence de quelques enfants issus de l'école Jeanne-d'Arc, venu

avec des pancartes qu'ils ont eux-mêmes fabriqués avec des messages très clairs (notre photo). Tous étaient très motivés et n'ont pas hésité à interpeller les passants pour les sensibiliser sur le sujet des détrit.

M. Sergent, l'un des organisateurs de cette manifestation, a tenu à remercier aussi les services municipaux et les forces de l'ordre qui ont permis que le ramassage se fasse en toute sécurité.

Une autre manifestation aura lieu le 15 juin dans le quartier du Jard. ■

“ Des enfants de l'école Jeanne-d'Arc étaient présents avec des pancartes qu'ils ont eux-mêmes fabriqués avec des messages très clairs.